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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti,  oltre al Presidente
NOVELLO Marco, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALU' Orazio IPPOLITO Antonino PALMIERI Marta

ARENA Alice MALINARICH Daniele PASQUALI Laura

BATTAGLIA Giuseppe MARTINA Luigi POLICARO Paolo

COLIA Enrico MARTUCCI Denis Stefano TASSONE Fabio

CORRENTI Alfredo MASERA Alberto TETRO Gregorio

DEL MARE Fabio MELE Delio Tiziano TOSTO Simone

FRISINA Pasquale MORFINO Manuela

GAGLIARDI Maria OLIVA Monica

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: 
AJETTI Chiara - MONACHINO Martina

Con la partecipazione del Segretario MAGNONI Umberto. 

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.  5  -  INTERPELLANZA  AI  SENSI  DELL'ART.  45  PRESENTATA  DAI
CONSIGLIERI/E TOSTO, PALMIERI E GAGLIARDI CON OGGETTO: L'EX
LAVATOIO SI TRASFORMA IN FORESTA.

PREMESSO CHE

Il Lavatoio Municipale di Corso Benedetto Brin fu costruito nel 1928 su volontà della popolazione
locale,  rientrando  in  un  progetto  più  ampio  che  comprendeva  anche  l’edificazione  dei  Bagni
pubblici  annessi  alla  struttura.  Questi,  però,  verranno  poi  costruiti  nel  1956  nella  vicina  Via
Roccavione.

CONSIDERATO CHE

Già nel 1939 la struttura necessitava di interventi  manutentori  straordinari  quali,  ad esempio, il
rifacimento dell’impianto idraulico o la sostituzione di alcune vasche dedite al  lavaggio.  Questi
interventi vengono poi fatti nel dopoguerra fra il 1950 e il 1961 con un’ingente spesa.
L’attività dello stabilimento non viene poi prolungata oltre gli anni ‘90

VERIFICATO CHE

Le condizioni attuali della struttura non sono buone e nei cortili adiacenti è cresciuta a dismisura
una folta vegetazione che sfocia quasi nei cortili privati delle abitazioni confinanti

PRESO ATTO CHE

I  residenti  delle  abitazioni  confinanti  lamentano,  soprattutto  nei  periodi  più  caldi  dell’anno,  la
presenza di insetti, topi e ragni di vario tipo provenienti dal cortile dell’ex Lavatoio che assume
ormai le caratteristiche di una foresta.

SI INTERPELLA LA SINDACA

Per chiedere se è a conoscenza di questa situazione
Per chiedere se ritiene si prefigurino le condizioni per un intervento di pulizia e rimozione della
vegetazione presente nel cortile della struttura.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione per appello nominale

(Al momento della votazione risulta assente la Consigliera Arena)

accertato e proclamato il seguente esito
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PRESENTI …………………... 22
ASTENUTI ………………….. 5 (Battaglia, Correnti,Martucci, Tassone, Tetro)
VOTANTI …………………… 17
VOTI FAVOREVOLI ……….. 17
VOTI CONTRARI ………….. =

all'unanimità dei votanti

A P P R O V A

L'interpellanza.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Marco Novello
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